

Zertifizierungen

NACHHALTIGKEIT IST AUCH THEMA BEI UNS

FSC Zertifizierung

Wir bekennen uns zu den Werten des Forest Stewardship Council® und somit zur Förderung einer verantwortungsvollen Bewirtschaftung der Wälder weltweit. Im folgenden eine kurze Zusammenfassung der Grundsatzerklärung.

1. Schutz der biologischen Vielfalt, Erhalt von Ökosystemen und die Vermeidung von Umweltverschmutzung
2. Achtung der Rechte der Menschen. Dazu gehören faire Arbeitsbedingungen, das Recht auf Mitbestimmung und der Schutz der traditionellen Lebensweisen und Kulturen.
3. Die Holzernte und andere Waldnutzungen sollen nicht über die regenerative Kapazität des Waldes hinausgehen und die wirtschaftlichen Aktivitäten sollen zur Erhaltung des Waldes beitragen.
4. Einhaltung der festgelegten Standards und die regelmäßige Überprüfung und Zertifizierung durch unabhängige Stellen.
5. Verantwortungsvoller Umgang mit den natürlichen Ressourcen

PEFC Zertifizierung

Die PEFC-Zertifizierung ist ein international anerkanntes System zur Sicherstellung nachhaltiger Waldbewirtschaftung. Die PEFC-Zertifizierung gewährleistet:

1. Schutz der ökologisch, sozialen und ökonomischen Interessen bei der Waldbewirtschaftung
2. Sichere und faire Arbeitsbedingungen
3. Zurückverfolgung der Holzprodukte entlang der gesamten Lieferkette
4. Transparente und verlässliche Prozesse durch PEFC-Zertifizierung durch unabhängige Dritte

Certifications

SUSTAINABILITY IS ALSO A TOPIC FOR US

FSC certification

We are committed to the values of the Forest Stewardship Council® and thus to the promotion of responsible forest management worldwide. The following is a brief summary of the declaration of principles.

1. protection of biodiversity, preservation of ecosystems and prevention of pollution
2. respect for people's rights. This includes fair working conditions, the right to co-determination and the protection of traditional ways of life and cultures.
3. timber harvesting and other forest uses should not exceed the regenerative capacity of the forest and economic activities should contribute to the conservation of the forest
4. compliance with established standards and regular review and certification by independent bodies
5. responsible use of natural resources

PEFC certification

PEFC certification is an internationally recognized system for ensuring sustainable forest management. PEFC certification guarantees:

1. protection of ecological, social and economic interests in forest management
2. safe and fair working conditions
3. traceability of timber products along the entire supply chain
4. transparent and reliable processes through PEFC certification by independent third parties